



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 19. November 2013

P131590

Eröffnung der Anhörung zur Änderung der Energieverordnung (EnV):
Umsetzung der parlamentarischen Initiative 12.400 auf Verordnungsstufe

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf ans Bundesamt für Energie.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt ist mit den vom Bund vorgeschlagenen Anpassungen der Energieverordnung (EnV) einverstanden. Diese Änderungen setzen die Parlamentarischen Initiative "zur Freigabe der Investitionen in erneuerbare Energien ohne Bestrafung der Grossverbraucher", zu der sich der Kanton Basel-Stadt bereits im Jahr 2012 positiv geäußert hat, in geeigneter Weise um.

